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      第２５回全国障害者スポーツ大会青森県準備委員会 

      第７回会議 結果概要 

 

 

１ 日 時 

  令和５年７月２６日（水）１３：３０～１４：３０ 

 

２ 場 所 

  青森県庁西棟 ８階 大会議室 

 

３ 出欠状況 

  出席者 ２８名（代理出席６名） 

  欠席者  ４名 

  

４ 議事概要 

（１）報告事項 

    ① 第２５回全国障害者スポーツ大会青森県準備委員会 

      委員の変更等について 

② 第２５回全国障害者スポーツ大会 

  本県開催の決定について 

③ 第２５回全国障害者スポーツ大会青森県準備委員会 

   専決処分した事項について 

④ 第２５回全国障害者スポーツ大会 

  競技会場の名称変更について 

⑤ 第２５回全国障害者スポーツ大会 

  オープン競技の決定について 

    

 事務局から①～⑤について説明・報告。質疑等はなし。 

 

 （２）審議事項 

① 第２５回全国障害者スポーツ大会青森県準備委員会 

令和４年度事業報告（案）について 

 

事務局から説明。原案どおり可決。質疑応答等はなし。 

 

② 第２５回全国障害者スポーツ大会青森県準備委員会 

令和４年度収支決算（案）について 

   

事務局から説明。原案どおり可決。質疑応答等はなし。 
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③ 第２５回全国障害者スポーツ大会 

情報支援ボランティア募集要項（案）について 

  

事務局から説明。質疑・応答等は以下のとおり。 

 

・募集要件である学習経験者について 

     【中川原委員】 

       募集要件の（２）の「学習経験者とは、各養成講座受講経験者をいう」文

章があるが、「各養成講座」とは、どういう意味か。 

 

     【事務局】 

       情報ボランティア募集要項については、手話部会と筆談部会との協議の上、

作成した。各養成講座の内容については、手話部会の方と改めて内容を確認

したい。 

 

・公式練習の日程について 

     【小田桐委員】 

       アーチェリーのように種目によっては、土曜日が公式練習、日曜日が試合

という競技もある。公式練習が、２２日（木）と２３日（金）だけになってい

るが、競技ごとに柔軟に対応してよいということか。 

 

     【事務局】 

       公式練習は２４日（土）までに訂正する。 

 

④ 第２５回全国障害者スポーツ大会 

競技役員等編成要項（案）について 

 

事務局から説明。質疑・応答等は以下のとおり。 

 

・競技補助員の確保について 

     【安藤委員】 

       競技補助員をいかにして確保するかということも大きな問題である。中高

生の応援、補助は不可欠と考えている。補助員として活動したいという生徒

は公欠扱いできないものか。 

       また、土日に生徒を引率することとなる教職員への配慮を検討して欲しい。 

 

     【事務局】 

       検討する。 

 

⑤ 第２５回全国障害者スポーツ大会 

開催基本計画（案）について   



- 3 - 

 

事務局から説明。質疑・応答等は以下のとおり。 

 

・リハーサル大会の日程について 

     【小田桐委員】 

       リハーサル大会の日程が、５月下旬の土、日となっているが、高総体の一

週間前に当たる。高校生が手伝いの時間を取れない可能性がある。他に日程

がなかったのか。 

 

     【事務局】 

       これまでの全国障害者スポーツ大会をみても、この時期にリハーサル大会

を開催している。また、団体競技の予選会も兼ねているので、この時期とな

る。 

       全ての関係者の意見を反映させることは難しいが、５月下旬の土曜日、日

曜日で調整中である。 

 

⑥ 第２５回全国障害者スポーツ大会青森県準備委員会 

解散（案）について 

   

事務局から説明。原案どおり可決。質疑応答等はなし。 

 

 （３）その他 

青の煌めきあおもり国スポ・障スポ実行委員会（仮称）の設置について 

 

事務局から説明。質疑等はなし。 

 

 （４）その他の意見 

 

・ねむのき会館の改築について 

     【宮本委員代理】 

       ねむのき会館は車椅子バスケットボールの活動のベースとなっている。ね

むのき会館が改築されると聞いたが、体育館だけでなく、体育館の脇に物を

置くための倉庫のようなスペースを作って欲しい。 

 

     【櫻庭委員】 

       ねむのき会館については、現在、利用者の方から意見を聞きながら、実施

設計を行っている。予算の関係もあり、皆さんの意見を全部取り入れること

はできないが、利便性のよい形にしながら設計を進めている。 

 

     【議長】 

       皆様方には、令和２年度から準備委員会において、様々な項目をご審議い

ただいた。準備委員会は、本日で解散となるが、今後は、専門委員会で準備



- 4 - 

 

を進めるとのことなので、引き続き、「あおもり障スポ」の成功に向けた御協

力をお願いしたい。 

 

 

                                     以上 


